

Florentino Magaz consigue tres oros y una plata en la Copa Federación

TIRO

A. I. Florentino Magaz no falla en las grandes citas del tiro nacional. El gijónés, del club Sogito, volvió a ser protagonista durante los campeonatos de Tiro Copa Federación de Armas Deportivas que se celebró en las instalaciones de la Federación de Tiro Olímpico de Murcia. Más de un centenar de participantes tomaron parte en una competición que se desarrolló en cuatro modalidades: Pistola Standar, Pistola Fuego Central, Pistola 9m. Parabielum y Pistola Aire Standar. Magaz conquistó tres oros y una plata. Junto a él también compitieron otros asturianos como Miguel Francés, Javier Alonso y Joaquín Meana, estos dos del Club Principado.

El Unión Financiera quiere dar otro paso hacia la permanencia

El Finetwork Gijón se juega en el Palacio la tercera plaza con el Balopal y el Grupo se despiden de su afición en casa ante el Nava B

J. L. CALLEJA

OVIEDO/GIJÓN. El Unión Financiera Base Oviedo comienza la segunda vuelta de la fase por permanencia en la División de Honor Plata masculina en Ciudad Real ante el Alarcos (19 horas, Quijote Arena).

Los carbayones parten con el objetivo de sumar otra victoria que les acerquen, aún más, a la salvación. Los ovetenses han sumado seis puntos de diez posibles. El portero Federico Wernter señala que «es un ba-

lance positivo en todos los encuentros, hemos dado una buena imagen y nos salvaremos seguro». Pero tiene claro que esta tarde «hay tratar de puntuar en Ciudad Real para dar otro paso más hacia el objetivo marcado».

En el grupo B de Primera División, el Finetwork Gijón, que aspira a alcanzar el tercer puesto, recibe al Balopal de Palencia (17 horas, Palacio de Deportes), que entrena el exinternacional Fernando Hernández.

Gonzalo Aguirre, entrenador del conjunto gijónés, tiene la baja del extremo Gabi Mesa, que sufre una lesión de ligamentos cruzados, a la que se suma la de Mateo García, que está con la Selección Promesas, y la sabida de Luis Madrazo de larga duración.

El preparador gijónés dice que su equipo «ha hecho un buen

trabajo la semana pasada y queremos seguir en la pelea por la tercera plaza».

Por su parte, el Grupo IMQ se mide al Nava B (20 horas, Braulio García) tras haber logrado la permanencia en La Robla, donde hizo uno de los mejores encuentros de la temporada. Los grupistas siguen con las bajas de Raúl Álvarez, Sergio, Álvaro Camino, Pablo Cuervo y Mario Guti. Pero Chechu Villaldea, preparador grupista, quiere que los dos puntos se queden en casa: «Nava tiene aún opciones de salvarse y vendrá a quemar sus últimos cartuchos, pero nosotros estamos motivados para intentar despedir la temporada en casa con un triunfo».

El preparador gijónés tiene previsto dar minutos a los menos habituales.

Alcaraz doblega a Davidovich y se cita con Evans en la semifinal del Godó

TENIS

A. I. En el mejor partido del Barcelona Open hasta el momento, Carlos Alcaraz doblegó a Alejandro Davidovich (38° de la ATP) después de un primer set maratónico (1h 20min) y un segundo en el que desgastó poco a poco la confianza del malacitano, que tuvo el partido en su mano pero que lo dejó escapar en los momentos de máxima tensión (7-6 Y 6-4). El número 2 del mundo se medirá al británico Daniel Evans, que dejó en la cuneta al argentino Francisco Cerundolo mientras Stefanos Tsitsipas avanza sin desgaste por el otro lado del cuadro.



Carlos Alcaraz

«Me preocupa decepcionar. Quiero quitarme los miedos»

ARTES MARCIALES

La sierense Nuria Fernández Picos, campeona de España de full kenpo, viaja a Portugal para participar en Mundial de la especialidad

ENOL ALONSO

POLA DE SIERO. La sierense Nuria Fernández Picos representará a España en el campeonato del mundo de kenpo, que se celebrará en Portugal a partir del próximo 25 de abril. A pesar de contar en su palmarés con cuatro campeonatos nacionales, será la primera vez que Fernández Picos participe en un mundial. Una rotura del ligamento cruzado en 2021 y una lesión en el hombro en 2022 le impidieron acompañar a su selección a Turquía y Túnez. Como se suele decir, a la tercera va la vencida, y la joven campeona está lista para demostrar su talento más allá de nuestras fronteras: «Estoy muy emocionada porque será la primera vez que participe en un mundial, aunque también tengo un poco de miedo, no a que me hagan daño, sino a perder, me preocupa decepcionar. Por eso mi intención es ir a divertirme, a quitarme miedos y a ver a deportistas de otros países».

Fernández Picos es honesta cuando le preguntan por la prepa-

ración: «Este año puedo decir con total firmeza que no podría haber hecho más para preparar el campeonato». Una tenacidad que tiene aún más mérito teniendo en consideración las dificultades que los atletas de deportes minoritarios tienen que afrontar. En este caso, la Federación Española de Kenpo comunicó a los integrantes del equipo nacional que carecía de fondos para sufragar el viaje y que, por tanto, cada participante debía asumir los gastos por su propia cuenta. «Las ayudas al kenpo son inexistentes. Este año la Federación dijo que no tenía fondos y que los deportistas teníamos que hacernos cargo de los gastos. Asistir al campeonato me supone alrededor de 800 euros. Al final lo que se consigue es que los deportes minoritarios se vuelvan elitistas». Pero lejos de quedarse de brazos cruzados, Fernández Picos decidió buscar patrocinadores por su propia cuenta: «Tuve que buscarme la vida y este año tengo cinco patrocinadores. Nunca había conseguido tantos, así que por suerte puedo decir que, al menos, los gastos los tengo cubiertos, pero si no hubiese hecho el esfuerzo de moverme no lo habría conseguido».

La falta de apoyo económico a los deportes minoritarios también genera una desventaja competitiva, ya que mientras que en otros países los deportistas pueden dedicar todo su tiempo a entrenar,



Nuria Fernández Picos en el gimnasio Yin-Yang de Lugones. E.A.

La Federación no le paga un euro para acudir a la cita mundialista. Ha tenido que buscar patrocinadores para costearse el viaje

en España los competidores no tienen más remedio que compatibilizar su pasión con otro trabajo. «Los competidores que vienen de los países del Este sí que reciben un premio económico en caso de que ganen y van a tumba abierta. En cambio, nosotros vamos pensando que tenemos que tener cuidado de no lesionarnos porque tenemos que seguir yendo a traba-

jar. Hay una diferencia muy importante».

A pesar de las dificultades, Fernández Picos no pierde la ilusión y viajará a Portugal con la intención de añadir un campeonato del mundo a su fantástico palmarés. «Como dije voy a divertirme, pero lógicamente quiero ganar, así que si consigo llevarme algo, entonces me ravillioso».